

## Die restlichen Farben der AOC-Klassen-Krüper (Rüdiger Wandelt 2018)

Abschließend die besagten „Kurznotizen“ zu den restlichen AOC-Farbenschlägen: Die **Gelben**, die ja schon Ende der 90-er Jahre im BDRG-Anerkennungsverfahren gestanden haben, stehen den Silberhalsigen im Durchzüchtungsgrad kaum nach. Allerdings sollten sich ihre 4 vom SV derzeit geführten Züchter nun allmählich mal einigen, wie man es mit Lauf-, Gefieder- und Untergefiederfarbe



halten will. Ich persönlich tendiere zum Standard der gelben Deutschen Zwerghühner, weil diese unbedingt dunkelläufig sein müssen und dabei trotzdem reingelb im Gefieder gezeigt werden. Also kann diese Standardvorlage nicht falsch sein!



Die Zucht der **Blau-Gesäumten, Gelb-Schwarzgerieselten** und **Schwarz-Weißgescheckten** wurde bislang allein von mir betrieben. Umso mehr überraschte mich zu hören, dass es für Letztgenannte zwei weitere Interessenten im SV geben soll. Natürlich freue ich mich über jeden, der mich da in irgendeiner Form unterstützen möchte!

Erfreulich fand ich im Rückblick auf die 2017-er Sommertagung natürlich auch, welches Aufsehen die damals mitgebrachten 1,1 Gelb-Schwarzgerieselten spontan erzeugten, zumal sich daraufhin unser junges SV-Mitglied Jeremy Obi zum Mitmachen bei dieser ganz besonderen Rarität entschlossen hat und den ich im Juni diesen Jahres mit einer größeren Anzahl Bruteier versorgen konnte. Damit wäre ich mit meinem Jahresbericht fertig und hoffe, dass es für den Einen oder Anderen nicht zu ausführlich war, danke für Eure Aufmerksamkeit und wünsche Euch einen weiteren harmonischen Verlauf der Sommertagung.

Euer Zuchtwart der Großrasse  
gez. Rüdiger Wandelt